

**Bienvenue
à bord**

Le CRAIF vous informe



Aérodrome d'Argentan sauvé

Une belle réussite collective



Argentan



L'aérodrome d'Argentan LFAJ est ouvert à la CAP depuis 1973, il est situé à 4 km au S.S.O. d'Argentan dans l'Orne.

Il dépend du CRA de Basse-Normandie.

La CCI de Flers-Argentan gestionnaire de l'aérodrome l'a mis en vente en novembre 2012.

Le projet « *Aérodrome Argentan* » a été défendu par la mairie et les dirigeants de l'aéroclub, afin de pérenniser la plateforme et préserver l'activité aéronautique.

La FFA et le CRAIF ont soutenu le projet.

La CCI a annoncé le 23 janvier 2015 que la ville d'Argentan rachetait l'aérodrome !

Le **8 février 2016** le maire **Pierre Pavis** signait avec **Alain Gaumont** président de l'aéroclub **Les Ailes Argentanaises** une convention d'exploitation lors d'une cérémonie à laquelle assistaient le président du CRA Basse-Normandie, le vice-président de la FFA et le secrétaire général du CRAIF.

L'aérodrome dispose d'une piste en herbe de 1 000 mètres, équipée d'un balisage nocturne. L'avitaillement 100 LL est assuré (sur préavis au club). On peut aussi y pratiquer la voltige ■

Fly-In et vol de nuit à Argentan samedi 16 juillet. N'hésitez pas à découvrir ce beau terrain. Ambiance conviviale assurée avec les membres de l'aéroclub

Contact ou renseignements : <http://www.aeroclub-argentan.fr> - Tel : 02 33 36 78 11